

Les journées de la Laïcité

Organisées par La Ligue de l'enseignement fédération de Vaucluse, en partenariat avec la Mairie d'Avignon et le CDAL 84.













Les interventions de La Ligue de l'enseignement

En parallèle des événements au programme, nous interviendrons également dans des écoles, collèges et lycées du département, et dans le cas du premier degré la première intervention est gratuite.

Plusieurs établissements ont déjà sollicité notre concours, nous nous rendrons à l'école Les Jardins à Vedène, au Lycée Victor Hugo à Carpentras, au Lycée Philippe de Girard à Avignon. Contactez-nous si vous souhaitez organiser une intervention à l'occasion de ces journées, mais aussi en dehors de cette période.

Nous proposons également des journées de sensibilisation sur les thèmes des discriminations et du harcèlement.

Les DDEN de Vaucluse

A l'occasion des journées de la Laïcité, nos partenaires des DDEN de Vaucluse mènent plusieurs actions. Comme tous les ans, ils organisent la plantation des arbres de la laïcité à travers le département, et ils interviendront également dans les écoles élémentaires.

Suivez leurs activités sur les réseaux sociaux : (📫) DDEN Vaucluse





Le programme

La Ligue de l'enseignement de Vaucluse s'associe avec ses **partenaires**, et notamment la **Mairie d'Avignon** et le **CDAL 84** (composé des DDEN, de la FCPE, du SE-Unsa et de l'Unsa éducation) pour organiser des manifestations autour du principe de **Laïcité**.

Mardi 3 décembre 2024 à 10h00

Lycée Philippe de Girard, Avignon

Conférence de Presse en présence des élèves, de l'équipe de direction et du représentant du DASEN, suivie par une **intervention** dans l'établissement auprès de 4 classes de seconde.

Mardi 3 décembre 2024 à 18h00

Foyer Antoine Bonnet, rue Marcel Pagnol, Carpentras

Conférence-débat : « L'histoire mal connue de la laïcisation de l'École et de la République »

Jean-Paul Delahaye, Inspecteur général honoraire de l'Éducation Nationale, ancien directeur général de l'enseignement scolaire.

En janvier 2025

Cinéma Utopia, Avignon

Ciné-débat sur le thème des dérives sectaires à retrouver dans la prochaine gazette de l'Utopia.

Lundi 9 décembre 2024

- Plantation d'arbres de la Laïcité par les DDEN de Vaucluse dans les écoles Melly et Paul Puaux, Croisière et Saint-Roch à Avignon.
- Remise de jeux de plateau sur la Laïcité par la Mairie d'Avignon aux enfants des centres d'accueil de loisirs périscolaires de la ville.

Notre expo quizz du Moutard sur la Laïcité sera affichée dans le hall de l'Hôtel de ville du 7 au 20 décembre.



Contacts

Pour toute demande d'intervention, ou prise d'informations, contactez-nous :

- communication@laligue84.org
- 04 90 13 38 00 / 06 13 15 82 33



Retrouvez les informations sur l'affiliation sur notre site :







Suivez-nous sur les réseaux sociaux :



(🜓 Ligue de l'enseignement fédération de Vaucluse



Nos partenaires





















